

Kapolres Sumbawa Barat Hadiri Upacara Harla Ke 19 Kabupaten Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 21, 2022 - 15:12



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP menghadiri upacara peringatan Hari Ulang Tahun ke- 19 Kabupaten Sumbawa Barat bertempat di Lapangan Upacara Gedung Graha Fitrah Jalan Bung Karno Komplek KTC Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat pada (20 /11/22).

Kegiatan tersebut dirangkaikan dengan Penandatanganan MOU antara Bupati Sumbawa Barat dengan Kementerian Kehutanan dan BWS Provinsi NTB tentang Konservasi Danau Lebo, kemudian dilakukan penyerahan secara simbolis tanda pembangunan Bandara Kiantar oleh Presdir PT. AMNT kepada kepala Teknis PT. PP.

Bupati Sumbawa Barat Dr.Ir.H W. Musyafirin,MM selaku inspektur upacara dalam Peringatan Harlah ke 19 Kabupaten Sumbawa Barat menyampaikan bahwa ini merupakan saat yang tepat untuk mengingat kembali sejarah terbentuknya Kabupaten Sumbawa Barat. Pembangunan Kabupaten Sumbawa Barat Berlandaskan pada Nilai, Norma dan Semangat Gotong Royong dengan Visi “

Mewujudkan KSB baik berlandaskan Gotong Royong” untuk mewujudkan Misi “KSB Baik dalam Ahlak dan daya saing Sumber daya Manusia” jelasnya

Ia mengatakan, untuk mewujudkan harapan dan cita-cita pembentukan Kabupaten Sumbawa Barat, kami selaku pimpinan daerah terus berikhtiar menjalankan amanah dengan berbagai instrumen-instrumen pembangunan dalam rangka percepatan pencapaian kesejahteraan masyarakat.

"Untuk urusan kesehatan, berdasarkan Publikasi Statistik Kesejahteraan Rakyat Kabupaten Sumbawa Barat, Angka Kesakitan Tahun 2021 mencapai 12,87 persen atau menurun 4,89 persen dari 17,82 persen pada Tahun 2020. Penurunan Angka Kesakitan selaras dengan capaian Pemerintah Kabupaten Sumbawa Barat yang telah menuntaskan Lima Pilar Sanitasi Total Berbasis Masyarakat (STBM)." tutupnya.

Sementara itu ditempat terpisah usai upacara Kapores Sumbawa Barat menyampaikan ucapan Selamat ulang tahun ke 19 Kabupaten Sumbawa Barat yang Smart.Semoga Kabupaten Sumbawa Barat menjadi Kabupaten terbaik di Indonesia dalam segala capaiannya.

Ia menyampaikan apresiasi kepada Bupati Sumbawa Barat yang telah mampu sedikit demi sedikit meningkatkan pembangunan daerah Sumbawa Barat di segala bidang.

" Kabupaten Sumbawa Barat harus Bangga dipimpin oleh Bupati yang cerdas dan mampu mengelola Daerahnya sehingga Kabupaten Sumbawa Barat menjadi Kabupaten yang maju dan terus berkembang serta menjaga kondusifitas wilayah " tutupnya.(Adb)